12 Piéces
Réf. M1530
2 950 000 €

Sare
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Située en position dominante, sur un terrain de 10 556 M2, maison
d'environ 650 m? offrant une vue panoramique sur les montagnes

basques. Au calme, a quelques minutes seulement du bourg de Sare, : s 5 Ty

elle bénéficie de beaux espaces extérieurs avec piscine, cuisine d'été,
abri voiture et un bel atelier. Rénovée il y a une dizaine d'année, la
maison se divise en deux niveaux. En rez-de-jardin, une entrée donnant
sur un espace de réception avec poéle, bar et billard, une buanderie,
un deuxieme espace salon avec cheminée, une cuisine américaine, une

salle & manger et une chambre avec salle de bains. A ...

Located in a dominant position, on a plot of 10,556 m2, house of approximately
650 m? offering a panoramic view of the Basque mountains. Quietly located, just a
few minutes from the town of Sare, it benefits from beautiful outdoor spaces with
swimming pool, summer kitchen, carport and a beautiful workshop. Renovated
around ten years ago, the house is divided into two levels. On the garden level, an
entrance opening onto a reception area with stove, bar and billiards table, a laundry
room, a second living room area with fireplace, an open kitchen, a dining room and
a bedroom with bathroom. ...

BARNES COTE BASQUE
2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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